

Exhortan a Venezuela a Acoger más Refugiados

WASHINGTON, 2 de febrero (Latín)—El Consejo de Asuntos Hemisféricos (CAH) exhortó hoy al gobierno venezolano a que acoja más refugiados políticos de países del cono sur. En un comunicado emitido aquí, el CAH señaló que Venezuela era antes uno de los principales refugios para los que huían de países como Argentina, Chile y Uruguay para "salvar sus vidas". Ahora estos refugiados encuentran que es casi imposible obtener asilo en Venezuela, afirmó el CAH.

Se Reunirán Este año Carlos A. Pérez y Videla

BUENOS AIRES, 2 de febrero (AP)—Los presidentes de Argentina, general Jorge R. Videla, y de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, se reunirán este año en Caracas y firmarán acuerdos "trascendentes" para las dos naciones, se anunció hoy. Un comunicado oficial dice que el general Videla aceptó la invitación de su colega venezolano que le fue entregada esta mañana en la casa de gobierno por el embajador Ernesto Santander. El escueto anuncio gubernamental no menciona la fecha de la entrevista.

EL SUR DE MÉXICO

Videla se Entrevistará con Andrés Pérez en el Primer Semestre de 77

BUENOS AIRES, 2 de febrero (AP).— Los presidentes de Argentina, general Jorge R. Videla, y de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, se reunirán este año en Caracas y firmarán acuerdos "trascendentes" para las dos naciones, se anunció hoy.

Un comunicado oficial dice que el general Videla aceptó la invitación de su colega venezolano, que le fue entregada esta mañana en la casa de gobierno por el embajador Ernesto Santander.

El escueto anuncio gubernamental no mencionó la fecha de la entrevista, pero Santander dijo a la "AP" que se efectuará "casi con seguridad en el primer semestre" de este año.

Santander manifestó que las relaciones bilaterales "son óptimas y excelentes" y agregó que había conversado con el general Videla sobre "los más diferentes temas, tanto de interés común como continental e internacional".

El diplomático dijo: "Hablamos también del clima de prebelicismo que tratan de crear los intereses internacionales y contra los cuales es necesario prevenirse". No entró en detalles ni

dijo cuáles eran esos "intereses internacionales".

Asimismo, la cancillería colombiana, anunció en Bogotá, que el presidente Alfonso López Michelsen se entrevistará en la tercera semana de febrero, con el presidente de la Junta Militar ecuatoriana, vicealmirante Alfredo Poveda, para tratar asuntos de interés bilateral y multilateral.

El 28 de este mes viajará a San José para firmar con el presidente Daniel Oduber un tratado de delimitación de áreas marinas y submarinas.

Informaciones no oficiales del Brasil dijeron que los presidentes de Brasil, Ernesto Geisel, y de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, se reunirán este año en un lugar de la frontera común.

El ministerio de Relaciones Exteriores, sin embargo, no confirmó las versiones y dijo que se trata de "especulaciones periodísticas", pero tampoco hubo una desmentida definitiva.

La misma información señala que Pérez envió recientemente una carta a Geisel en la que, entre otras cosas, expresa la disposición venezolana de vender petróleo al Brasil en "condiciones especiales" no especificadas.

EL DÍA

Reabren Argentina e Inglaterra las Negociaciones Sobre las Malvinas

BUENOS AIRES, 2 de febrero (AP).—La Argentina y Gran Bretaña reanudarán negociaciones sobre las Islas Malvinas en la segunda mitad de este mes, anunció hoy la Cancillería.

Las Islas, situadas en el Atlántico Sur a 500 millas al norte del Cabo de Hornos, son ocupadas por Gran Bretaña y reclamadas por la Argentina desde hace más de un siglo.

Las negociaciones se encontraban interrumpidas desde el 12 de enero de 1976.

La Cancillería dijo que el ministro británico de Estado Ted Rowlands, visitará Buenos Aires y Las Malvinas en la segunda quincena de febrero.

"En Buenos Aires el ministro Rowlands se reunirá con funcionarios del gobierno argentino con el objeto de considerar todos los aspectos del fu-

turo de las Islas Malvinas y sobre cooperación económica argentino-británica en la región del Atlántico Sur Occidental", dice un comunicado.

Las conversaciones acerca de las Islas Malvinas fueron suspendidas en enero de 1976 porque la Argentina se opuso a que una misión científica británica, presidida por lord Shackleton, realizase investigaciones en la zona de las Malvinas.

Las relaciones entre Argentina y Gran Bretaña se deterioraron el 14 de enero de 1976 cuando el gobierno de la entonces presidenta Isabel Perón pidió la salida del país del embajador Derick Roselyn Ashe, quien regresó a Londres.

EL CANCELLER INGLÉS

Por su parte, en Londres, el canci-

ller Anthony Crosland dijo hoy que Gran Bretaña tratará de iniciar conversaciones con la Argentina y los residentes de las Islas Malvinas sobre el futuro de éstas.

Crosland dijo en la Cámara de los Comunes que Ted Rowlands, ministro de Estado en la Cancillería, irá a Las Malvinas en la segunda quincena de este mes y visitará también Buenos Aires para explorar la posibilidad de iniciar conversaciones formales sobre las islas, que los británicos llaman Islas Falkland.

Las Malvinas han sido motivo de fricción entre Gran Bretaña y la Argentina desde hace mucho tiempo, pero Crosland dijo a los legisladores que el gobierno laborista desea "la cooperación y no el enfrentamiento".